

**Fecha De Publicación:**  
05/07/2013

**Categorías:** portada



**La UMA rinde homenaje al personal jubilado y a los que cumplen 25 años en la institución**

**El encuentro se celebró en el Paraninfo Universitario del campus de El Ejido**

La rectora de la Universidad de Málaga, Adelaida de la Calle, presidió ayer el acto de homenaje al personal jubilado y a los trabajadores docentes y de administración y servicios que cumplen 25 años en la institución.

El acto se desarrolló en el Paraninfo de la UMA, en el campus de El Ejido, y rindió homenaje a 48 jubilados -7 miembros del PAS y 41 del PDI- y 83 trabajadores, 31 de administración y servicios y 52 docentes.

Un miembro de cada sector fue el encargado de agradecer el reconocimiento. Así, en representación del personal jubilado tomó la palabra el profesor Benigno Pérez, mientras que Rosario Machuca dio la réplica en nombre de los que cumplen 25 años de servicio.